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ご意見・ご提案

内 容 

 

昨日、有馬商業高校跡地を見学してきました。立派なサッカー場

ができてるものと期待していったのに草ぼーぼーの荒地でした。期

待外れでした。しかし期待はずれでほっとしました。何億円もかけ

てサッカー場を作ってどうしますか。 

ところで廃校舎の解体に何億円かかりましたか。市民に何億円損

させましたか。廃校になって十数年、県はお荷物をどうすることも

できず南島原市に無償譲渡したと恩着せて、ほっとしてるでしょう

ね。恩義でもらってやったんだから、今からでも県に解体費を請求

すべきです。跡地は宅地造成して都会からの移住者に原価で譲渡す

べきです。 

 

回   答 

 

校舎の解体費（約 1億 4千万円）については、県との譲渡契約によ

り請求することは出来ません。また、「多目的運動広場」は、スポー

ツ競技や健康づくりをはじめ、多様なイベント・活動など、多くの市

民の皆様が集い、また、憩いの場所として、本市にとって重要な施設

でございます。 

中学校体育連盟や、サッカー協会、ひまわり観光協会、また、地元

の高校からも、是非、利用させてほしいとの要望もございますので、

整備を進めてまいります。 

 

担当課 スポーツ振興課 


